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ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
Aos dezesseis dias do mês de dezembro de hum mil novecentos e noventa e nove na 1 
Rua Manoel Tavares, 52, no Anfiteatro da Fundação Educacional de Brusque ( FEBE)  2 
município  de Brusque.  3 
Dando início aos trabalhos, foi informado à Assembléia que a ausência do Sr. Hans 4 
Prayon, Presidente do Comitê, deve-se a compromissos assumidos anteriormente 5 
junto a Cia. Hering. O Sr. Dieter Grimm, Prefeito Municipal de Agrolândia e vice-6 
presidente do Comitê, também não pode se fazer presente em virtude de problemas 7 
de saúde . Assim sendo, o Presidente do Comitê, nomeou por delegação a 8 
Presidência dos trabalhos desta Assembléia Geral ao Sr. Jandir Bellini , Prefeito 9 
Municipal de Itajai e membro da Comissão Consultiva do Comitê. 10 
Em seguida foi composta à mesa de Abertura dos trabalhos, formada pelos Senhores 11 
Jandir Bellini, Prefeito Municipal de Itajai e Presidente em exercício do Comitê, Júlio 12 
Teixeira, Secretário Adjunto da Secretaria de Estado dos Transporte e Obras( STO) , 13 
Profª. Maria de Lourdes Busnardo Tridapalli, Presidente da Fundação Educacional de 14 
Brusque e Diretora Geral do Centro de Educação Superior de Brusque, Sr. Nilo Barni, 15 
Prefeito Municipal de Botuverá, Oscar José Graf, Secretário Executivo do Comitê, 16 
Garibaldi Ayroso, Vice-Prefeito do Município de Rio do Sul. Após a composição da 17 
mesa foi procedida a execução do Hino Nacional Brasileiro.  18 
Dando continuidade aos trabalhos, foram efetuados os seguintes pronunciamentos : 19 
Sr. Jandir Bellini e Sra. Maria de Lourdes Busnardo Tridapalli e Sr. Júlio Teixeira .  20 
Após os pronunciamentos iniciais, houve o desfazimento da mesa de abertura dos 21 
trabalhos e a conseqüente formação da Mesa Diretora dos Trabalhos da Assembléia 22 
Geral composta pelo Sr. Presidente em Exercício do Comitê  Sr. Jandir Belline e o 23 
Secretário Executivo Sr. Oscar José Graf.  24 
Na seqüência dos trabalhos foi lida, discutida e aprovada a ata da última Assembléia 25 
Geral.  26 
Dando prosseguimento aos trabalhos, houve a apresentação e aprovação da ordem 27 
do dia :  28 
a) Avaliação da Semana da Água : A Prof. Beate Frank expôs à Assembléia os 29 
resultados da semana da Água onde obtivemos os seguintes números : mobilização 30 
de, aproximadamente 76.000 pessoas, 459 grupos inscritos, participação efetiva de 44 31 
municípios, 06 órgãos de abrangência Regional, nomeados 46 coordenadores 32 
municipais, 27 municípios promulgaram lei instituindo a Semana da Água e o 33 
Conselho Estadual de Recursos Hídricos  estenderá este evento a todos os municípios  34 
do Estado. Em seguida foi procedida a entrega dos certificados de participação ao 35 
Coordenadores Regionais e municipais. Foi feita homenagem póstuma ao Sr. Dalmir 36 
Merizio ( coordenador municipal da semana da água em Botuverá). 37 
b)  Resultados da Oficina de Planejamento para Estruturação da Agência da Água 38 
: O Eng. Rolando Nunes Córdova da AMFRI, expôs os resultados do workshop do 39 
Plano de Instituição da Agência da Bacia realizado em outubro de 1999.  Na fase de 40 
discussão o representante da Casan, Eng. Newton Colle, solicitou cautela e equidade 41 
na determinação da contribuição pelo uso da água. O Sr. Gervásio Antônio Lyra do 42 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais, solicitou que na definição dos valores financeiros 43 
a serem pagos pelo uso da água, sejam levados em consideração os aspectos sociais 44 
e principalmente a atividade agrícola desenvolvida na região.  45 
c) Nomeação de Comissão Eleitoral : Foram nomeados o Sr. José João de 46 
Oliveira ( FUNAI), Sra. Rosemari Bona e Sra. Luzia Scarduelli (Fatma) para integrar a 47 
Comissão Eleitoral que definirá as regras para a  eleição da Diretoria Executiva do 48 
Comitê para o próximo mandato. 49 
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d) Assuntos Gerais : 50 
• Foi informado que :  51 
1. O Conselho Estadual de Recursos Hídricos ( CERH), presidido pelo Secretário 52 
Deputado João Macagnam, reunido em 03 de dezembro de 1999, aprovou o 53 
Regimento Interno do Comitê do Itajai. Em 1998 o Regimento tinha sido aprovado ad-54 
referendum, devido a não realização de reunião do conselho desde 1997.  55 
2. O Senhor Governador encaminhou expediente para o OECF( Banco de 56 
Cooperação Internacional Japonês) retomando a tramitação do projeto de contenção 57 
de cheias, o já conhecido projeto JICA, para cuja substituição ou complementação  o 58 
Comitê elaborou o "PACTO para prevenção de Cheias do Vale do Itajai".  59 
3. Na mesma reunião do CERH( em 03 de dezembro) foi apreciada a deliberação 60 
01 do Comitê do Itajai, tomada na Assembléia Extraordinária realizada em julho deste 61 
ano e que aprovou o "pacto ". O Conselho decidiu o seguinte : a) encaminha 62 
expediente ao Governador informando-o de que o Pacto encontra-se em discussão no 63 
Conselho; b) Passa para a Comissão Consultiva a tarefa de examinar o Pacto. Esta 64 
Comissão Consultiva reúne-se nesta Sexta-feira, as 14:00 hs., em Florianópolis. O 65 
Comitê do Itajai foi convidado a indicar um representante para a Comissão Consultiva . 66 
• Tenente Coronel Roque Herdt comunicou que está transferindo-se de 67 
Blumenau para Balneário de Camboriú. Desabafou que a Polícia Florestal está 68 
sofrendo pressões inibidoras à sua performance no combate aos agentes 69 
degradadores do meio ambiente, aliado a uma estrutura de recursos aquém do 70 
necessário para atender satisfatoriamente a sua função na região.  71 
• Sr. Nélcio Lindner do Senai : Informou que a sua entidade está instalando 72 
Centros de reciclagem de água como forma de assessorar as indústrias a promover o 73 
tratamento adequado aos seus recursos hídricos . 74 
• Sr. Claus Peter Michel, Diretor de Meio Ambiente da Prefeitura Municipal de 75 
Brusque  : Endossou que a angústia vivida pelo tenente Coronel Roque Herdt é uma 76 
preocupaçào sua também e solicitou que o Comitê do Itajai gestionasse para que o 77 
seu efetivo fosse ampliado e fosse assegurado a sua permanência na  região . 78 
Demonstrou preocupação com o lançamento de efluentes líquidos industriais pois 79 
percebe-se que há uma estrutura deficiente de fiscalização, com isso gerando um 80 
clima de impunidade. Sugeriu que haja uma parceria efetiva para que os vários órgãos 81 
que atuam na área ambiental passem agir de maneira integrada.  82 
• Sr. José Sommer, FAEMA Blumenau : Informou que em novembro houve a 83 
primeira Conferência de Educação Ambiental da Bacia Hidrográfica do Itajai. 84 
Deliberação da Plenária desta Conferência : Criação da Rede de Educação Ambiental 85 
nos 47 municípios ( REATI). 86 
• Sr. Luiz Ademir Hessmann Prefeito Municipal de Itouporanga:  Sugeriu que 87 
esta Assembléia deliberasse uma moção de apoio à manutenção da Polícia Ambiental. 88 
Esta moção foi elaborada, discutida e aprovada por unanimidade dos presentes e será 89 
encaminhada ao Senhor Governador do Estado Esperidião Amin Helou Filho. Sugeriu 90 
que a Unidavi através do curso de Ecologia indicasse representante no Comitê.  91 
• Sr. José João de Oliveira Funai : Manifestou-se solidário às questões 92 
envolvendo a Polícia Ambiental .  93 
Nada mais havendo a tratar, eu Oscar José Graf, secretário, lavro a presente ata que 94 
vai por mim assinada e pelos demais participantes da Assembléia. 95 
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